

Antrag Nr. 20-O-11-0030
SPD

Betreff:

Moritz-Lang-Haus [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD Fraktion

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Dotzheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden den Ortsbeirat zum aktuellen Sachstand "Neubau Moritz-Lang-Haus" umgehend zu informieren.

Begründung:

Dem WK war zu entnehmen, dass z.B. Zusammenarbeit mit der bisherigen Projektleitung beendet wurde. Weitere Änderungen sollten in der nächsten AR-Sitzung Anfang August entschieden werden.

Wiesbaden, 19.08.2020